

# Jugendliche fordern Strecke für Mountainbiker!!!!

Seit über 10 Jahren laufen schon die Planungen der Stadt Georgsmarienhütte, in der Hüttenstadt eine legale Mountainbike-Strecke zu schaffen. Doch leider werden die Jugendlichen immer wieder mit nicht nachzuvollziehenden Gründen vertröstet.

Nach eigenen Angaben gibt es allein in Georgsmarienhütte mindestens 30 bis 40 Jugendliche, die eine solche Mountainbike-Strecke wünschen.

Sie können die Jugendlichen mit Ihrer Unterschrift unterstützen, dass endlich Bewegung in die Sache kommt.

Unser Ziel ist auch, den Konflikt zwischen Waldbesitzern und der Mountainbike-Szene zu entschärfen, damit sie auf einer legalen und festgelegten Mountainbike-Strecke ihren Sport nachgehen können. **Dies auch zum Schutz der Natur!**

## Die Jugendlichen fordern:

- **Die Stadt Georgsmarienhütte möge den Jugendlichen eine Mountainbike-Strecke zur Verfügung stellen (es genügen schon 500 Meter Strecke).**
- **Die Kosten dafür sowie Pflege- und Unterhaltungsarbeiten, Versicherung soll die Stadt tragen.**

**Name, Vorname**

**Anschrift**

**Unterschrift**

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

